

Le sport cubain est aussi attaqué par les États-Unis, dénonce Miguel Díaz-Canel



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 3h

Federación Cubana de Béisbol denuncia obstáculos para asistir a la Serie d Caribe por concesiones de la CBPC a presiones de EE.UU. El deporte cubano es también agredido por el imperio. #SomosCuba #SomosContinuidad



La Havane, 6 jan. (RHC).- Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé ce dimanche les actions de la Confédération de Baseball Professionnel des Caraïbes, CBPC, pour empêcher la participation de Cuba à la prochaine édition de la Série des Caraïbes, début février à San José de Porto Rico.

«Le sport cubain est aussi attaqué par l'empire » a tweeté ce dimanche Miguel Díaz-Canel.

Il a ainsi réagi au communiqué rendu public samedi par la Fédération Cubaine de Baseball, FCB, annonçant que notre pays avait été exclu de cette compétition à cause des pressions exercées par Washington.

La CBPC avait avancé comme prétexte de soi-disant difficultés, dans le temps disponible, pour faire les démarches pour l'obtention des visas étasuniens nécessaires pour voyager à Porto Rico.



Radio Habana Cuba